

Blindarán elección judicial en el Estado de México

Operativo de seguridad
ya está en operación
para custodiar el traslado
de material electoral

CLAUDIA RODRÍGUEZ

Toluca, Méx. — La Dirección General de Seguridad y Protección de Toluca, en coordinación con la Guardia Nacional, implementa un operativo especial para el resguardo de las instalaciones del Instituto Nacional Electoral (INE) en la capital mexiquense; además, acompañará el traslado de boletas y material electoral que serán utilizados el domingo 1 de junio.

El despliegue tuvo lugar en la sede del INE, ubicada en avenida Miguel Hidalgo, esquina Aurelio Venegas, colonia San Bernardino, a fin de garantizar la seguridad de las instalaciones y del personal y custodiar el retiro y traslado de boletas, además de papelería electoral.

En el lugar, la Segunda Vocal de Organización Electoral, Beatriz Eugenia Mayer Barrera, informó sobre la salida escalonada del material hacia distintos puntos de distribución en el municipio.

El traslado se realiza en vehículos particulares, conforme a los protocolos establecidos por el INE, hacia diversas oficinas electorales ubicadas en delegaciones de la capital.

Elementos de la Dirección General de Seguridad permanecen en el sitio con equipo sonoro y luminoso para disuadir posibles actos delictivos y preservar un entorno seguro durante el proceso electoral, que concluirá con la jornada del próximo domingo 1 de junio.

SSEM ya tienen listo el operativo estatal
Cristóbal Castañeda Camarillo, ti-

ALEJANDRO VARGAS. EL UNIVERSAL



Los elementos de seguridad ya vigilan las instalaciones del Instituto Nacional Electoral en Toluca.

**CRISTÓBAL CASTAÑEDA
CAMARILLO**

Titular de la SSEM

“Hoy por hoy y derivado de la información que se tiene, no se ve algún foco rojo que pudiera llamar la atención, obviamente no podemos dejarlos sin los efectivos”.

titular de la Secretaría de Seguridad del Estado de México informó que hasta el momento no han detectado focos rojos para la elección para renovar al Poder Judicial en estados y municipios, derivado de la información recabada.

Sin embargo, para brindar tranquilidad a los mexiquenses, se desplegarán 10 mil efectivos coordinados con la Guardia Nacional y con las Policías municipales.

“Ya tenemos un despliegue operativo y afortunadamente información que tenemos del INE, IEEM, del mismo Poder Judicial y de los Distritos electorales, no se prevé ningún incidente”, señaló Cristóbal Castañeda Camarillo, titular de la SSEM.

Detalló que, como cada proceso electoral, las zonas sur y oriente serán prioridad en el monitoreo, debido a la alta demografía. ●

10,000
ELEMENTOS DE SEGURIDAD
procurarán la tranquilidad del proceso electoral del 1 de junio.

Quedarán *blindados* 9 mil 215 módulos: SSEM

MELLISSA LÓPEZ
TOLUCA

Como parte del operativo táctico por las elecciones extraordinarias, la Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM) “blindará” 9 mil 215 casillas o módulos, que atenderán al electorado en escuelas, lugares y domicilios particulares, a donde acudirán las y los mexiquense a elegir jueces y magistrados este domingo 1 de junio.

Para ello, en el territorio estatal se desplegarán más de 10 mil elementos entre fuerzas federales, estatales y municipales.

Además, se dispondrá de 848 unidades oficiales, cinco ambulancias, un helicóptero y se contará con el apoyo de las 20 mil cámaras de seguridad conectadas al Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad (C5) con sedes en los municipios de Toluca y Ecatepec.

Acciones

El próximo domingo 1 de junio a partir de las 08:00 horas se realizarán recorridos de seguridad y vigilancia para evitar compra de votos y daño a los sitios o sedes de casillas electorales.

Y ADEMÁS

En alerta, ante emergencias

Se reforzará la presencia en los 18 Consejos Distritales Ejecutivos, Juntas Distritales y los Centros de Recepción y Traslado Fijo, con motivo de la recepción de paquetes electorales, a cargo de la Policía de Tránsito de capital mexiquense.

También se mantendrá un monitoreo preventivo, de seguimiento y reacción con el sistema de videovigilancia del C5; además se implementará un dispositivo de movilidad y apoyo vial.

Previamente se brindó seguridad a los circuitos de acuerdo con los Puntos de Atención Electoral a fin de ampliar la capacidad de respuesta ante la jornada y la paz social.

Estas son las instrucciones en las Mesas para la Construcción de La Paz donde participan los tres niveles de gobierno. ■



Acompañarán en el traslado de material electoral. IVÁN CARMONA

Protegen oficinas del INE en Toluca

ALONDRA ÁVILA
TOLUCA

La dirección general de Seguridad y Protección de Toluca, en coordinación con elementos de la Guardia Nacional, resguardarán las instalaciones del Instituto Nacional Electoral (INE) en la capital mexiquense y brindarán acompañamiento en el traslado de boletas y material electoral.

Despliegue operativo

El dispositivo fue desplegado en la sede del INE de avenida Miguel Hidalgo esquina Aurelio Venegas, colonia San Bernardino, para ga-

rantizar la seguridad de las instalaciones y del personal electoral.

Con ello, se dio inicio al operativo de custodia que incluye el retiro y traslado de boletas, además de papelería electoral. En el lugar se estableció coordinación directa con la Segunda Vocal de Organización Electoral, Beatriz Eugenia Mayer Barrera, quien informó sobre la salida escalonada del material hacia distintos puntos de distribución en el municipio.

El traslado se realiza en vehículos particulares, conforme a los protocolos establecidos por el Instituto Nacional Electoral,

hacia diversas oficinas electorales de la capital mexiquense.

Resguardo

Los elementos policiacos permanecen en el sitio utilizando equipo sonoro y luminoso con el propósito de disuadir posibles actos delictivos y preservar un entorno seguro durante esta fase crucial del proceso electoral, que concluirá con la jornada del próximo domingo 1 de junio.

Según el gobierno municipal, habrá 800 policías locales por toda la ciudad realizando rondines en zonas de afluencia. ■

Garantizan elecciones seguras en Edomex

Se reforzarán las acciones preventivas en los 18 Consejos Distritales Ejecutivos, Juntas Distritales, así como en los Centros de Recepción y Traslado Fijo.

Redacción

Como parte del operativo táctico en el Estado de México se desplegarán más de 10 mil elementos entre fuerzas federales, estatales y municipales para garantizar que la Elección del Poder Judicial sea segura para la ciudadanía mexiquense.

De acuerdo con la Junta Local del Instituto Nacional Electoral (INE), en el estado se instalarán 9 mil 215 casillas, en escuelas, lugares y oficinas públicas, además de domicilios particulares. Con base en esta información, además de los oficiales, la SSEM dispondrá de 848 unidades oficiales, cinco ambulancias, un helicóptero, además se tendrá el apoyo de las 20 mil cámaras de infraestructura estatal.

Cabe señalar que previamente se realizó la distribución de los Circuitos de acuerdo con los Puntos de Atención Electoral (PAE) a fin de ampliar la capacidad de respuesta ante hechos que pudieran afectar el desarrollo de la elección y la paz social.

A partir de las 08:00 horas del 1º de junio, se realizarán recorridos de seguridad y vigilancia para evitar compra de votos y daño a los sitios. También se mantendrá un monitoreo preventivo, de seguimiento y reacción con el sistema de videovigilancia del Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad (C5) con sedes en Toluca y Ecatepec,

además se implementará un dispositivo de movilidad y apoyo vial.

Finalmente, se reforzará la presencia en los 18 Consejos Distritales Ejecutivos, Juntas Distritales y los Centros de Recepción y Traslado Fijo, con motivo de la recepción de paquetes electorales, a cargo de la Policía de Tránsito.

Estas acciones son resultado de las instrucciones que se vierten todos los días en las Mesas de Coordinación para la Construcción de la Paz, para que las y los mexiquenses ejerzan sus derechos en paz y seguridad.

